
 

 

 

 

 

 

 ４月１７日（木）に全国学力・学習状況調査（３年生対象、国語・数学・理科）、標準学力調査（１～
３年生対象）を実施しました。自校採点の段階では、厳しい現状がみられます。正式な結果はまだです
が、それぞれテストを受けてみてどうだったでしょうか。基礎がわかっていなければ、今後もの凄く苦
労します。わからないところをそのままにするのではなく、勇気を出して先生に聞くようにしましょう。
学校でも一人一人の学力の定着につながるよう取り組みを行いますので、みんなで一緒に学ぶ姿勢を大
切に頑張りましょう。 
 
 
 
 
 ４月２０日に参観日・PTA総会を実施しました。たくさんの保護者の皆さまに授業参観をしていただ
き、その後の PTA総会にも４０名ほどの保護者の皆さまが参加して、今年度の予算、事業計画、新役員
が無事承認されました。ご協力いただきありがとうございました。 
【令和７年度役員の紹介】 
 会 長    中地 美和さん 
 副会長    鍋島 恵さん、松田リサさん、吉福 巧（校長） 
 総務部長   西尾 麻未さん、 副部長 徳川 彩代さん 
 事業部長   谷口 愛さん、  副部長 豊田 直史さん 
 文化部長   中島 広子さん、 副部長 徳川 知江さん 
 サポート部長 宮川 忍さん、  副部長 井本 里奈さん 
 会 計    細川 千帆（学校事務） 
 会計監査   坂本 美矢さん、池アユミさん 
 幹 事    小川 力（教頭） 
 町 P連会長  山田 恵さん             ※一年間よろしくお願いします。 
                 
 

 
５月２日に一年生歓迎遠足がありました。ふれあいパークまで歩いていきました。ふれあいパークに

着いて、生徒会執行部の指示で、宝探し、ウォークラリーをしました。執行部の生徒が事前に隠してい
た「番号のついたボール」をみんなが一生懸命探していました。ウォークラリーではそれぞれのポイン
トに先生がおり、クイズやペットボトル立て等をクリアしてゴールを目指しました。それぞれの班が楽
しそうに取り組んでいる姿が印象的でした。ウォークラリーが終わると、それぞれがお弁当タイムにな
り、その後は自由行動でした。遊具で遊んだり、滑り台で遊んだり、普段学校では見られない、みんな
の笑顔がいっぱい見えて、楽しい遠足になりました。執行部の生徒の皆さん準備を含めていろいろとあ
りがとうございました。 
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